



3 juillet 2025

## AGENDA

- 8 juillet: PS 60+: [lien](#)
- 16 août, 10h-15h: journée des candidats au Parlement
- le vendredi 19 septembre à 19h30: Congrès festif à Moutier
- 28 septembre: votations fédérales
- 19 octobre : 1er tour des élections cantonales

**Le bureau de la rue du Nord sera fermé du 21 juillet au 8 août.**

**Bonnes vacances !**

**À lire : [www.psju.ch](http://www.psju.ch)  
L'UDC menace les entreprises et les travailleurs jurassiens.**



**Faites  
signer  
notre  
initiative**

## Sous la coupole

**Elisabeth Baume-Schneider sur Gaza: "Il faut que ça cesse le plus rapidement possible et que l'aide humanitaire arrive"** Lire sur RTS.



## 50 ans du PSJ

Le livre publié par les éditions de la Rue du Nord et intitulé *PS JURASSIEN, 50 ans au service de la solidarité* est en vente chez :

- librairie Page d'Encre, Delémont
- librairie Le Pays, Porrentruy
- librairie La Vouivre, Saignelégier
- librairie des Franches-Montagnes, Saignelégier
- librairie Pierre-Pertuis, Tavannes
- Rue du Nord 38, Delémont
- Jean-Claude Rennwald, Courrendlin

## Congrès électoral du 27 juin : c'est parti pour les élections cantonales 2025 !



## Ensemble, avec force et conviction, pour un Jura plus solidaire !

Réuni en Congrès extraordinaire ce vendredi 27 juin à Delémont, le Parti socialiste jurassien a désigné à l'unanimité ses quatre candidat·e·s pour l'élection au Gouvernement cantonal de cet automne. Les 150 militant·e·s présent·e·s, dans une halle du Château chauffée à bloc, ont plébiscité une équipe paritaire, ancrée dans les réalités des quatre districts et portée par des personnalités solides, reconnues pour leur engagement. Aux côtés de Rosalie Beuret Siess, ministre en fonction, Sarah Gerster, Raphaël Ciochi et Valentin Zuber mèneront cette campagne avec détermination pour construire ensemble un Jura plus solidaire, égalitaire et durable.

Au cœur de leur engagement, un programme clair et ambitieux autour de quatre priorités :

- un travail qui permet de vivre dignement,
- une santé accessible à toutes et tous,
- une égalité vécue au quotidien,
- un environnement préservé pour les générations futures. [LIRE LA SUITE.](#)

## Compte-rendu de la séance du Parlement du 18 juin La droite sabote la mise en œuvre de l'initiative sur la transparence

Sans surprise hélas, la majorité de droite du Parlement jurassien a adopté en deuxième lecture la loi visant à renforcer la transparence du financement des partis politiques. Ce texte devait concrétiser l'initiative populaire du PS acceptée en 2022. Le problème c'est que la loi ne s'appliquera qu'aux communes de plus de 5'000 habitants... Dans le même ordre d'idée, les amendes seront limitées à 1'000 fr. au lieu de 10'000 fr. prévus. En gros, il s'agit d'un sabotage en règle de la part des partis de droite qui ont imposé leurs conditions sans n'avoir jamais rougi. En dépit des efforts inconsidérés fournis par notre camarade Sarah Gerster pour tenter d'inverser la tendance, ce texte permettra aux nantis influents de financer des campagnes hardi pompon. Notons, et ce n'est rien de le dire, que le PS envisage un recours devant la Cour constitutionnelle. Affaire à suivre.

[LIEN VERS LE COMPTE-RENDU DU 18 JUIN](#)